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８月２７日（木）に，令和２年度第２回東神楽中学校学

校運営協議会を開催しました。５月２８日に第１回目の会

議を予定していましたが，新型コロナウィルス感染拡大防

止のため書面会議となり，実質的に初めての会合となりま

した。今回は，今年度の役員体制や活動計画を決定すると

ともに，２学期からの学校経営方針の確認を行いました。

コロナウィルスがなかなか収束しないため，例年通りの

活動がほとんど進められない状況ですが，これからの学校

の教育活動に，委員の方々だけでなく，地域のみなさんの

ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

◇学校支援部◇
・９月３日登校時の見守り

◇学校評価部◇
・学校評価を活用し，学校運

営状況の点検・評価

・保護者や地域の意見，要望

の取りまとめ

※今年度の各行事ごとのアンケートは実施しない。

◇地域・小中連携コーディネート部◇
※今年度の活動はなし。

令和２年度

学校運営協議会
委員名簿

会 長 村田 俊昭
副会長 鈴木 英和○
校 長 野宮 勉○
教 頭 岡田 亮二

【地域・小中連携コーディネート部】
部 長 海月千代美○
副部長 今野行太郎○
部 員 小畑 大輔○

宮崎千恵美
福原 佳代○

【学校支援部】
部 長 橋本 陽一
副部長 干場 基貴○
部 員 五十嵐聖子○

田島 隆主○
吉田 俊裕○

【学校評価部】
部 長 大長由紀子○
副部長 中田 康博○
部 員 村田 俊昭

鈴木 英和

【外部評価委員】
笹原 秀泰

※○は，新しい委員の皆さ
んです。

【地域未来塾】 夏季学習会
地域学校協働本部の主催で，夏季休業中の８月４日・

５日の２日間，地域未来塾が開催されました。参加延べ
人数は，期間が短縮されたこともあり，例年より少ない
２８名でした。エアコンのきいた涼しいＰＣ室で，今年
はパソコンも活用しながら，数学の苦手な分野を中心に
講師の先生にじっくりと教えていただき，生徒は学習を
深めることができました。

○参加生徒の感想
・涼しくて集中できました。また，教えてくれる人がいるの

で，わからないままじゃなく，わかるまで教えてくれてサ
クサク進みました。初めて，まだ勉強したいと思いました。

・ずっと前から解き方がよくわからない問題を教えてもらう
ことができて，弱点が減った。家で勉強するよりやる気が
でてよかった。

<登校時見守りの様子>


